
Frau Ukena erläutert, dass sich die Verwaltung aufgrund des Antrages der SPD-FDP Gruppe über die 

Förderung durch die Klimaschutz- und Energieberatung informiert habe.  

Die Stadt Schortens hat sich mit dem ausgewählten Projekt beworben und hofft nun, durch ein 

Auswahlverfahren auch zum Zuge zu kommen.  

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 

 


